

2021年3月18日
ダイハツ工業株式会社

当社拠点における新型コロナウイルス感染者の発生について

当社の多田エンジニアリングセンター（兵庫県川西市）にて、既に公式ホームページで公開しているとおり、3月14日（日）の1名、15日（月）の1名に加え、新たに17日（水）～18日（木）に4名、合計6名が新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。これにより、同地区内の当該部署従業員69名全員のPCR検査を実施する予定です。なお、本件に伴う車両工場の操業に影響はございません。

当社は、新型コロナウイルスの感染防止のガイドラインに基づき、感染防止策を講じてまいりましたが、同地区内で感染者を複数名発生させてしまったことで、地域の皆様、関係者の皆様へ多大なご心配、また、お客様、お取引先様の皆様へご迷惑をお掛けいたしますこと心よりお詫び申し上げます。

今後も所轄保健所からの指導を踏まえて、関係各所と連携の上、状況が変わる場合には、都度、速やかに情報を開示し、社内外への感染拡大の抑制と従業員とご家族の安全確保を最優先に、引き続き感染状況の把握と拡大防止策の推進を強化・徹底してまいります。

何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以 上